



## Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2024

Schriftliche Anfrage Nicole Amacher betreffend Geschlechterreflektiert begleitet im Übergang zu Pensionierung

---

P245344

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt verfügt über ein breites Beratungs- und Unterstützungsangebot rund um das Thema Alter, welches gezielt und individuell Beratungs- und Hilfestellungen rund um das Thema Pensionierung anbietet. Die meisten Angebote richten sich an Menschen ab 50 Jahren, unabhängig von ihrem Geschlecht und ihrer sexuellen Orientierung. Vereinzelt gibt es Gruppenangebote, die sich an spezifische Gruppen richten. Das bestehende Beratungsangebot von staatlichen und nichtstaatlichen Akteuren ist aufeinander abgestimmt und breit abgestützt. Der Kanton Basel-Stadt kennt ein aktives Netzwerk von verschiedenen Organisationen, die auf die Pensionierung und das Leben im Alter vorbereiten sowie rund um das Thema Alter aktiv sind und in dem auch Betroffene mitwirken und sich vernetzen können.

